ASSISTANCE MULTILATÉRALE

- * L'aide multilatérale canadienne fait aussi partie intégrante de notre appui à la paix et à la stabilité dans la région. Au total, notre aide multilatérale s'élève à 30 millions de dollars par année en moyenne.
- * Cette aide est acheminée par l'entremise d'organismes comme le Comité international de la Croix-Rouge (approximativement 1 million de dollars par année pour des activités dans des régions comme le Liban et les Territoires occupés); le Conseil des Églises du Moyen-Orient (approximativement 700 000 dollars par année) et ainsi de suite.
- * Notre contribution à l'UNRWA, qui achemine son aide aux Palestiniens des Territoires occupés, atteint en moyenne 11 millions de dollars par année.

MESURES PRISES LORS DE LA GUERRE DU GOLFE

- * En réponse aux situations difficiles engendrées par la crise du Golfe en 1990-1991, le Canada à envoyé promptement pour 77,5 millions de dollars de secours d'urgence à la Jordanie, à l'Égypte et à la Turquie, les pays les plus touchés par la crise.
- Ces secours comprenaient des masques à gaz pour les Palestiniens des Territoires occupés et des secours alimentaires d'urgence.
- * De plus, le Canada a mis en place un programme de 46,75 millions de dollars d'aide humanitaire et économique d'après-guerre du Golfe s'échelonnant entre 1991 et 1996.

PROCESSUS DE PAIX AU MOYEN-ORIENT

- En plus de notre aide substantielle au Moyen-Orient; le Canada a créé en 1992 deux fonds additionnels destinés à appuyer le processus de paix et à favoriser un climat de confiance à l'égard de celui-ci.
- Le Fonds Canada pour le dialogue et le développement favorise la coopération et la confiance (par des séminaires, des atéliers, etc.) sur des questions clés de développement liées au processus de paix.
- Le Fonds des services consultatifs d'experts (administré par le Centre de recherche en développement international) a été conçu pour appliquer les connaissances et les compétences uniques d'experts et d'universitaires à la recherche de solutions dans la région. Par exemple, le Canada a financé la réalisation de travaux de recherche techniques par des membres de l'équipe de négociation palestinienne parce que cela permettait à ceux qui tentent véritablement de trouver des solutions de paix dans la région de participer de manière plus constructive au processus.